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議 会 全 員 協 議 会 会 議 録 
 

１ 開会の日時及び場所 

(1) 日   時  令和７年３月２１日（金）午後１時２０分開会 

(2) 場   所  清川村庁舎 ４階 住民センター集会室 

 

２ 議員現在総数  ８名 

 

３ 出 席 者 

(1) 出 席 議 員  細野洋一議長 

（８名）    藤田義友副議長・城所英樹議員・山本雅彦議員 

笹原和織議員・細野賢一議員・落合美和議員・小林大介議員 

(2) 理 事 者 側  岩澤吉美村長・川瀬久弥副村長・山田一夫教育長 

 【総務課】   伊本貴志課長・阿部めぐみ副課長 

 【政策推進課】 岩澤勲課長・櫻井孝之副主幹 

 【環境上下水道課】 川島透課長・柳川哲也副課長 

 【村づくり観光課】 村上貴史課長・朝倉義則副課長 

 【学校教育課】 相原浩司課長・岩澤賢一副課長 

 【生涯学習課】 中澤志伸課長 

(3) 事務局職員   井上竹夫議会事務局長・佐藤周平副主幹 

 

４ 欠 席 議 員  なし 

   

５ 傍  聴  者  なし 

 

６ 案   件 

(1) 清川村議会議員の報酬及び特別職の給料について 

(2) 清川村公共施設等総合管理計画の改定について 

(3) 令和５年度決算における財務諸表について 

(4) 神奈川県下水道公社との技術支援等に関する協定について 

(5) 旧宮ヶ瀬ダム工事事務所分室の賃貸借契約について 

(6) 宮ヶ瀬桜まつりについて 

(7) 宮ヶ瀬中学校の今後について 

(8) 幼小中一貫校施設整備基本計画の策定業務の進捗状況について 

(9) ツアー・オブ・ジャパン 2025 相模原ステージについて 

(10) その他 

 

７ 経   過 

◎ あ い さ つ  ① 細 野 議 長 
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② 岩 澤 村 長 

◎ 案 件 

  （1）清川村議会議員の報酬及び特別職の給料について 

・資料 1 により、総務課 阿部副課長から説明される。 

【質 疑 等】 

    ・特になし 

 

  （2）清川村公共施設等総合管理計画の改定について 

・資料２により、政策推進課 櫻井副主幹から説明される。 

【質 疑 等】 

    ・特になし 

 

  （3）令和５年度決算における財務諸表について 

・資料３により、政策推進課 櫻井副主幹から説明される。 

【質 疑 等】 

    ・特になし 

 

(4) 神奈川県下水道公社との技術支援等に関する協定について 

・資料４により、環境上下水道課 柳川副課長から説明される。 

【質 疑 等】 

    ・特になし 

 

  (5) 旧宮ヶ瀬ダム工事事務所分室の賃貸借契約について 

・資料５により、村づくり観光課 朝倉副課長から説明される。 

【質 疑 等】 

    ・藤田副議長 

      令和８年度からでは遅いと思うが、実際はいつから利用がはじまるの

か。 

    ・朝倉副課長 

      製造工場については、本年５月より実施していますが、販売店舗につ

いては、令和８年度に改修を行い令和９年度から販売開始を見込んでお

ります。 

    ・藤田副議長 

      どうして遅くなるのか理由を聞きたい。 

    ・朝倉副課長 

      １度で計画していたところでありますが、工事費の捻出ということで、

２ヵ年に分けて実施することとしました。また、販売スペースの活用方

法など協議する時間もほしいことから２年間での完成とすることにいた

しました。 
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    ・藤田副議長 

      先が見えない計画である。人材を集めて実施すれば短縮できるのでは

ないか。 

    ・村上課長 

      当初は単年度で事業を進めることとしていましたが、物価高騰や人材

の確保が難しかったこと等を踏まえまして、令和８年度完成と説明しま

したところを一部修正させていただきます。人材確保にかける投資が準

備でき次第着手する場合もありますので、今年中に実施する可能性もご

ざいますので、一旦４月の工事着手を見送らせていただきます。より良

い販売店舗を作りたいということで、地元と話しをすることはもとより、

村内全ての生産者とも話をさせていただきながら、宮ヶ瀬地域の販売拠

点となるような場所にしていきたいと考えています。 

    ・笹原議員 

      ２ページの図面ですが、上下とも１階の図面ということで良いのか。 

    ・朝倉副課長 

      両方とも１階の平面図となっておりまして、上段が黄色の部分が販売

スペースで右側が製造工場スペースというようなゾーンニングを示した

図面ととなっております。また、下段は、この後工事を行う部分で赤の

部分が１年目に行う箇所で青色部分が２年目の工事個所になります。 

    ・笹原議員 

      この建物は確か２階建てであったと思うが、２階部分に関しては賃貸

借エリアには含まれないという理解でよろしいか。 

    ・朝倉副課長 

      １階部分のみの契約となっております。 

    ・笹原議員 

      そうすると２階は未使用のまま空いているということで良いのか。今

後店舗の拡大等がある場合には、新たな契約を締結し事業等も再考して

いくということでよろしいか。 

    ・村上課長 

      ２階部分については、指定管理者の施設として利用しています。その

ため、各種イベントの準備スペースとして資材を置いたり、着替えをす

る場所として利用しています。また、一部事務所として利用しておりま

す。今後も指定管理者が利用していくということで考えておりますが、

契約相手方から申し出があった場合には指定管理者を含め協議してまい

りたいと考えております。 

    ・笹原議員 

      手前にも指定管理者の事務所がありますが、こちらを主に使用してい

ると認識しています。今回の２階部分を含めると広大な施設を占用して

いると思うし、当然賃料も発生していない状況になるという理解でよろ
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しいか。 

    ・村上課長 

      賃料については、指定管理者ですので当然発生しません。イベントの

看板類であるとか、資材といった物を２階のスペースに置いているとい

う状況です。よって、イベントを実施するためのスペースとして現在利

用しています。県道側の建物は事務所として使用している。 

    ・川瀬副村長 

      前指定管理者の時代から、県道側の施設（現金を扱う）が防犯上危険

であるということで、しっかりとした事務所が必要ということで、２階

の一部の部屋を指定管理者の事務室として利用している。よって、現在

の指定管理者においても同様の対応としております。 

 

  (6) 宮ヶ瀬桜まつりについて 

・資料６により、村づくり観光課 朝倉副課長から説明される。 

【質 疑 等】 

    ・特になし 

 

  (7) 宮ヶ瀬中学校の今後について 

・資料７により、学校教育課 相原課長から説明される。 

【質 疑 等】 

    ・笹原議員 

      宮ヶ瀬小中学校に通いたいという方がいた場合は再開するのか。 

    ・相原課長 

      そういった相談があった場合には、幼小中一貫校を令和１１年に開校

を目指しているので、緑小・中学校を優先に案内していきます。 

 

  (8) 幼小中一貫校施設整備基本計画の策定業務の進捗状況について 

・資料８により、学校教育課 岩澤副課長から説明される。 

【質 疑 等】 

    ・藤田副議長 

      幼小中一貫校は令和１１年度から使用開始するということか。 

    ・岩澤副課長 

      令和１１年４月開校に向け準備しております。 

 

  (9) ツアー・オブ・ジャパン 2025 相模原ステージについて 

・資料９により、生涯学習課 中澤課長から説明される。 

【質 疑 等】 

    ・特になし 
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  (10) その他（理事者側から） 

    ・特になし 

 

(10)-1 その他（議員から） 

    ・特になし 

 

(10)-2 その他（議長から） 

    ・特になし 

 

(10)-3 その他（事務局から） 

    ・４月の議会日程について説明を行った。 

    ・令和７年度議会日程等について説明を行った。 

    ・各種行事（学校入学式等）の調整を行った。 

 

◎   閉   会  藤田副議長 

 

８ 閉 会 の 日 時  令和７年３月２１日（金）午後２時４５分閉会 


